



Regierungsratsbeschluss vom 15. Dezember 2015

Regionaler Bundeskredit Neue Regionalpolitik / Europäische territoriale Zusammenarbeit: Kofinanzierung des Interreg V-Projekts „IBA+: Grenzüberschreitende Governance im Dienste innovativer Projekte in der Agglomeration Basel“

P151991

1. Der Regierungsrat genehmigt einen Finanzierungsanteil aus dem regionalen Bundeskredit NRP/EtZ in der Höhe von Fr. 212'870 für das Projekt „IBA+: Grenzüberschreitende Governance im Dienste innovativer Projekte in der Agglomeration Basel“. Die Mittelzusprache aus dem regionalen Bundeskredit steht unter dem Vorbehalt der gleichen Beschlussfassung durch den Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft.

Begründung

Die IBA Basel 2020 wurde im 2010 lanciert und hat seither rund vierzig Projekte ausgewählt, die einen modellhaften Beitrag zur Entwicklung der trinationalen Agglomeration Basel leisten sollen. Nach einer ersten Zwischenpräsentation 2013 befindet sich die IBA Basel 2020 in einer Konkretisierungsphase, die mit einer weiteren Projektschau abgeschlossen werden soll. Dabei wird das Interreg-Projekt „IBA+: Grenzüberschreitende Governance im Dienste innovativer Projekte in der Agglomeration Basel“ einen wichtigen Beitrag leisten.

